

La vie a déjà repris au lycée Sacré-Cœur

05 Jeudi 14/09/16

Les grilles du lycée polyvalent Sacré-Cœur sont encore fermées. A Bellevue, la rue Francis-Portais est bien loin de l'habituelle effervescence matinale, qui reprend, du reste, aujourd'hui. Mais depuis lundi, ça s'agit à l'intérieur. Les enseignants ont trois jours de pré-rentrée.

Présentation des collègues, du fonctionnement de l'établissement, rappel de l'organisation de la rentrée, consignes en cas de retard des élèves, règles de vie. Les thématiques se succèdent, les réunions aussi.

Une reprise en douceur, « **un moment fondamental** », pour Kier-Clémentine Poitier et la centaine de profs de ce lycée privé. La jeune enseignante, comme presque un tiers des effectifs, vit là sa première rentrée en tant qu'enseignante lauréate du concours. Mais pas sa première dans le lycée.

Après une année de service civique, une autre en tant qu'enseignante suppléante, elle fait son stage au Sacré-Cœur. « **Je connais les**

lieux, l'équipe, mais chaque rentrée est nouvelle et malgré tout un peu stressante. C'est appréciable d'avoir le temps de bien se préparer, de communiquer avec les autres enseignants du pôle pour être prêts dès la rentrée. »

Cette rentrée, l'équipe pédagogique déjà en place l'a bien avancée en fin d'année dernière. « **On transmet le travail réalisé aux nouveaux enseignants et surtout, on discute pour être cohérents dans nos discours face aux élèves** », valident Tiphaine Bouzerand et Anne Pozzo, enseignante auprès des 3^e pro. Pour elles, la grosse nouveauté est la réforme du collège. Rien d'insurmontable. « **Cela ne change pas l'essentiel de nos problématiques d'enseignement.** »

Pendant la pré-rentrée, il est également question de sécurité, particulièrement cette année. « **Nous ferons ce qu'il faut. Cela passe surtout par la sensibilisation de la communauté éducative, le rappel des actes au quotidien,** explique le chef d'établissement,



A l'image du pôle santé social, les enseignants étaient réunis par groupes, hier, pour aborder le temps de rentrée, les programmes, les emplois du temps, etc.

sement Jean-Philippe Thoiry. **Mais nous ne voulons pas instaurer un climat anxieux.** »

Dans les locaux de la vie scolaire, on s'active aussi. Les carnets de liaison et documents à donner aux élèves sont prêts. Les emplois du temps inscrits à la main sur un ta-

bleau, les étiquettes collées sur les casiers. Dominique Chevet et ses collègues, assistantes d'éducation, y travaillent depuis une semaine. « **Pour que tout soit prêt quand les élèves vont arriver.** »

Pierre MOMBOSSE.